

Attention danger pour les deux meilleurs nations du monde !

Suite à ce week-end de coupe du monde et à la victoire écrasante des Blacks contre l'Italie, la plus grande arnaque du rugby mondial pourrait arriver pour l'Irlande et la France, qui pourraient être éliminées dès la phase de poule après avoir battu respectivement les Black et les Bocks. J'avais dit il y a quelques semaines que si jamais par malheur nous perdions contre la Nouvelle-Zélande, le match de l'Italie serait décisif. Mais là, en gagnant le match inaugural, ce n'a rien changé au programme. Et dire qu'il y en a qui sont contre le mondial à vingt-quatre où les deux meilleurs troisièmes de poule seraient tout de même qualifiés en participant à d'éventuelles demi-finale. Avec cette formule, il ne pourrait pas y avoir de scénario grotesque qui pourrait arriver ce week-end. Alors, certes, les Italiens ont été complètement dépassés contre une belle équipe des Blacks, mais c'est surtout les transalpins qui ont été hors sujet. Bien sûr, 99 fois sur 100, nos coqs battraient sans problème l'Italie, mais là, avec une équipe transalpine sans aucune pression... Et de l'autre côté, il pourrait y avoir la peur du vide, en ayant réalisé pourtant un bon début de compétition. Souvenez-vous du 7 septembre 2007, où personne ne voyait les Français perdre contre l'Argentine. Alors certes, l'équipe de France a plus de talent actuellement...

Avec deux défaites en poule, l'Australie peut encore se qualifier, puisque les Fidji n'ont pas empoché le bonus offensif contre la Géorgie. Vu le tempérament des hommes du Pacifique, rien ne dit qu'ils ne vont pas complètement dévisser contre le Portugal et cela pourrait bénéficier aux wallabies. Justement, l'équipe d'Australie n'a pas du tout été brillante face au Portugal. Les lusitaniens ont eu plus d'occupation du terrain et de possession que les Australiens. Malheureusement pour eux, ils ont manqué de réalisme dans les zones de marque. Pour leur dernier match, ils peuvent, pour moi, battre une équipe fidjienne qui a eu toutes les peines du monde à se défaire de la Géorgie. Les hommes du Caucase ont vraiment eu des problèmes dans les zones de marques, tout comme les Portugais.

L'Argentine a battu le Chili 60 à 5. Les Argentins joueront donc leur qualification en quart de finale lors d'un véritable huitième de finale contre le Japon. Ce n'est du jamais vu, mais il y a trois derniers matchs de poule où le perdant rentrera à la maison et où le gagnant continuera sa route au moins une semaine de plus. Cela peut vous paraître gros, mais j'ai presque plus peur de ce match contre l'Italie, car contre l'Italie la pression pourrait être négative, alors que pour moi dans l'éventuel quart de finale contre les Springboks, la pression sera là, mais elle sera positive, car nous aurons peur de la nation arc-en-ciel, car un échec serait aussi douloureux mais peut-être un tout petit peu plus admissible.

Les Irlandais doivent également remercier les Roumains d'avoir pris une raclée contre l'Écosse, et du coup l'Irlande pourrait être éliminée comme la France, à cause de la situation ubuesque. Nous pouvons critiquer plein de choses dans le milieu du football, les tirages au sort sont plus équitables, car faits en amont de la compétition, alors qu'avec trois ans d'avance, où les équipes peuvent changer de dynamique de manière franche, à l'image de l'Angleterre et du Pays de Galles, qui à l'époque du tirage au sort était en forme, tout le contraire de l'Écosse, de l'équipe de France ou de l'Irlande, qui occupait la deuxième partie de tableau. Il y aura au moins une des cinq premières nations, voir même deux, si l'Irlande et la France se faisaient éliminer. Et dans le cas où les deux équipes se qualifieraient pour les quarts de finale, la suivante étape sera obligatoirement déséquilibrée, car les deux demi-finales devraient accoucher de deux raclées, si la logique est respectée. Merci à l'instance internationale de nous offrir cet éventuelle spectacle pathétique... J'espère avoir le cœur léger samedi prochain, comme les 15 ou 20 millions de Français qui vont pousser derrière nos bleus, et non pas la tête au fond du seau lundi prochain en cas de tremblement de terre.